

LA PROVINCE ACCUEILLE UN SOMMET COMMERCIAL AGRICOLE

Sommet réunissant producteurs, industrie, agroentreprises, agents commerciaux et gouvernements afin d'accroître le commerce des produits agricoles de la Saskatchewan.

Le gouvernement de la Saskatchewan accueille, les 4 et 5 février 2014, à Saskatoon, un sommet commercial portant sur l'accroissement des exportations agricoles de la province.

« La Saskatchewan est un leader dans la production et l'exportation de produits agricoles sains et de grande qualité. Nous prévalant de ce succès, nous désirons continuer à développer cette industrie », a déclaré le ministre de l'Agriculture, Lyle Stewart. « L'agriculture est un élément vital de notre économie. Il est donc important de consulter tous les intervenants dans le domaine du commerce afin de discuter des différentes possibilités d'augmenter nos exportations, et cela, au plus grand bénéfice de la province. »

Ce sommet permettra d'atteindre les objectifs du plan de croissance pour la Saskatchewan en matière d'agriculture, objectifs qui consistent à augmenter les exportations de 50 p. 100 en les faisant passer de 10 milliards de dollars, en 2011, à 15 milliards de dollars, en 2020.

Le sommet offrira un nombre de séances qui traiteront des missions commerciales canadiennes à l'étranger et des possibilités de commercialisation internationale; des politiques commerciales et leur impact sur l'agriculture en Saskatchewan; des meilleures pratiques en matière d'exportation et d'importation ainsi que la création d'un environnement d'excellence pour l'exportation. Le sommet réunira, en tant qu'experts ou conférenciers, des ambassadeurs canadiens, des membres de la Commission du commerce international, des entreprises internationales, des leaders de l'industrie agricole et de hauts fonctionnaires du gouvernement.

Les objectifs du sommet comprennent une plus grande sensibilisation aux possibilités d'exportation des produits de la Saskatchewan et aux défis qu'elles entraînent; une meilleure compréhension, parmi les représentants internationaux, des produits qu'offre la Saskatchewan, ainsi qu'une meilleure collaboration entre l'industrie, les exportateurs agricoles, les gouvernements et les délégués commerciaux. De ces objectifs découleront des possibilités commerciales plus nombreuses et une exportation mondiale accrue des produits agricoles de la province.

L'agriculture représente plus d'un tiers de toutes les exportations de la Saskatchewan. La province a d'ailleurs été, en 2012, la plus grande exportatrice de produits agroalimentaires du Canada avec 11,2 milliards de dollars en chiffre d'affaires, ce qui devrait lui permettre d'atteindre son but de 15 milliards de dollars en exportations agricoles, d'ici 2020. Les produits agricoles de la Saskatchewan sont vendus dans 18 pays du monde et les recettes de ces ventes s'élèvent à plus de 100 millions de dollars pour chacun de ces pays. Pour de plus amples renseignements sur le sommet commercial agricole, veuillez consulter : www.saskatchewan.ca/aginternationalbusiness.

-30-

Renseignements :

Angela Hall

Ministère de l'Agriculture

Regina

Tél. : 306-787-2359

Courriel : angela.hall@gov.sk.ca
Tél. cell. : 306-527-0521